

ご入学・ご進級おめでとうございます

保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。4月9日に127名の新入生を迎え、令和6年度は、全校生徒数416名でのスタートとなりました。今年度も保護者の皆様と学校との連携を大切にしながら、お子さまを見守り、育てていきたいと考えておりますのでどうぞよろしく願いいたします。

～ 1学期始業式 校長講話 ～

みなさん、進級おめでとうございます。

どうでしょう。修了式で話した、自分と向き合って自分の成長を感じたうえで、今日この場にいるでしょうか。2年生、3年生としてスタートしたこの日を、決意を新たにして前に進んでください。

さて、着任式で紹介したように、多くの先生方をお迎えしました。どんな先生なのかなといろいろと想像しているでしょう。実際はどうなのか。お互いを知るためにはどうすればいいでしょうか。まずは挨拶からです。みなさんの気持ちの良い挨拶で接してください。そして会話。みなさんは、これまでの学びや経験から、話し手と聞き手を上手に使い分けられることができますね。先生方と良好な関係が築けるよう行動してください。

明日には、127人の1年生が入学します。関わりの多さは、一人一人違うと思いますが、皆さん全員が頼もしくあこがれの先輩として、1年生に多くのことを伝えてほしいと思います。その伝えてほしい事のひとつに蓮沼中の伝統があります。実は、3月に卒業した卒業生に事前に聞いていたのです。みなさんに受け継ぎ、発展させてほしいことは何ですかと。まとめると主に次のことでした。

- ・何事にも積極的に挑戦する姿勢
- ・意見や考えを積極的に発表し、行動に移す実行力
- ・次の学年を見据えて考えることの大切さと、後輩は先輩の姿を見て過ごしているということの自覚

そうすれば、蓮中生としてどうあるべきかわかるはずだと、卒業生は私に思いを伝え残してくれました。みなさん、改めて卒業式予行で託されたバトン、しっかりと握り直してください。さらに蓮沼中が良くなるために、自信をもって走り抜けてください。期待しています

私は今年も蓮沼中を「自信と笑顔があふれる学校」にしたい、「皆さんの声が聞こえる学校」にしたい、と考えています。そしてみなさんには、「自ら考え、判断する力や失敗を恐れず、挑戦する力を身に付けてほしい。」と願っています。

そして一番大切なこと。何を目指すにも、「安全で安心できる学校」でなくてはなりません。これはみなさん、一人一人の協力ができないことです。学校は、みなさんの思いや願い、取組で変わっていくものです。令和6年度の蓮沼中の変化と成長を大いに期待して話を終わります。

